



プロ野球の元審判がジャッジ

3月7日、青少年広場で6年生野球チーム「オール邑楽」の紅白戦が行われました。この日はゲストで元プロ野球審判の佐々木昌信さん(館林市)が登場。力強い「ストライク!」の発声に球場からは歓声が沸きました。秋野泰慈さん(店高原・28区)は「ジャッジの迫力がすごかった」と話していました。

邑楽ユナイテッドFC「スポーツフェスティバル」

2月28日、スポーツ・レクリエーション広場でサッカーを軸とした初のスポーツフェスティバルが行われました。会場ではスポーツ体験ブースやキッチンカーが集い、メインイベントでは館林市のチームとの交流試合で観客を楽しませていました。



矢島一夫さん 100歳慶祝

2月24日、矢島一夫さん(古家十軒・30区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。毎日、コップ1杯程度の晩酌を欠かさないという一夫さん。「お酒は百薬の長。適度な飲酒が長生きの秘訣です」と話していました。

富井實さん 100歳慶祝

2月25日、富井實さん(一本木・18区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。長男の昇さんは「母は歯が丈夫で、今でも全部自分の歯です。よく噛んで食べることが長生きにつながったと思います」と話していました。



中野小学校「糸紡ぎ体験授業」

2月25日、中野小学校で絹の里の職員を講師に、糸車を使った糸紡ぎ体験授業が行われました。萩原恵太さん(十三坊塚・6区)は「ぶにぶにで白い蚕の触り心地がよかった。まゆが水の中にくるくるして、糸が取れるのも面白かったです」と話していました。

PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を
カメラでおいかけます。

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

フォトパレット

地域活性化プロジェクト MAYK 「Candle Night」 卒業祝の灯を一足先に

3月12・13日、中央公民館でキャンドルナイトが開催されました。町内の小学6年生を対象に初めて開催されたこのイベント。MAYK代表の田村友莉香さん(下中野・1区)は「6年生に少しでも思い出を作ってほしいとの思いで企画。楽しんでくれた子どもたちの笑顔が印象的でした」と話していました。



町立保育園・こども園「リズム参観」 体いっぱい表現

2月、町立保育園・こども園でリズム参観が行われました。パパやママが見守る中、3〜5歳児の各クラスの子どもたちが日頃の練習の成果を披露。先生のピアノの音に合わせて、リズムや歌、竹馬などに挑戦しました。どの園児たちも笑顔で体をいっぱい動かし、取り組む姿が見られました。全園の様子はフォトモットでも見られます。



マイル! みつけた。



広報紙に掲載したかった写真、載せています。
Photo Motto
フォトモット

